

Alumnos de bachillerato del IES Puga Ramón visitan el Centro Oceanográfico de A Coruña del IEO

Ayer jueves 4 de febrero, el Centro Oceanográfico de A Coruña del Instituto Español de Oceanografía (IEO) recibió la visita de un grupo de alumnos de bachillerato del IES Puga Ramón de A Coruña.

La visita consistió en una breve presentación sobre el IEO en España y en el desarrollo de actividades que se dividieron en tres talleres.

El primero sobre oceanografía física, en el que se realizaron experimentos didácticos sobre la circulación marina, las propiedades del agua de mar, la formación de ondas, el fenómeno del afloramiento, etc.

El segundo se dedicó a la biodiversidad, explicando a los alumnos el funcionamiento de diversos aparatos de muestreo en el mar y pudiendo ver en analizador de imagen de muestras de fitoplancton, zooplancton y organismos bentónicos.

Y por último se realizó un taller sobre pesquerías, donde se explicaron brevemente los métodos de obtención de información sobre las pesquerías. Además, conocieron la anatomía externa e interna de un pez y aprendieron cómo se extraen las gónadas y los otolitos de una especie comercial.

